



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA PEMAPARAN PROGRAM KERJA
ANTARA JICA-KYOTO UNIVERSITY DAN
UNIVERSITAS RIAU UNTUK RESTORASI ECOLOGY
LAHAN GAMBUT DI DESA TANJUNG LEBAN
KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA KABUPATEN
BENGKALIS**

BENGKALIS, 31 JULI 2018

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
**SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA**

YANG KAMI HORMATI:

- PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- HADIRIN PARA UNDANGAN DAN REKAN-REKAN MEDIA YANG BERBAHAGIA.

PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS
SEGALA RAHMAT DAN KARUNIA-NYA SEHINGGA

PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL BERSAMA DALAM ACARA PEMAPARAN PROGRAM KERJA ANTARA JICA-KYOTO UNIVERSITY DAN UNIVERSITAS RIAU, UNTUK RESTORASI ECOLOGY LAHAN GAMBUT DAN PERBAIKAN PENGHIDUPAN DALAM RANGKA PENCEGAHAN KEBAKARAN GAMBUT DI DESA TANJUNG LEBAN KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA, SERTA BERKOORDINASI DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS.

SHALAWAT DAN SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN **“ALLAHUMA SOLI ALA MUHAMMAD, WA ALA ALI MUHAMMAD”**, DENGAN KITA SELALU BERSHALAWAT KEPADANYA MUDAH-MUDAHAN KITA AKAN MENDAPAT SYAFAAT BELIAU DI YAUMIL MAHSAR KELAK. *AAMIIN AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

MERUPAKAN SEBUAH PENGHARGAAN BAGI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KARENA DIKUNJUNGI NEGARA JEPANG, YANG TERGOLONG

SEBAGAI NEGARA MAJU DENGAN URUTAN KETIGA
SEBAGAI NEGARA DENGAN EKONOMI TERBESAR DI
DUNIA SETELAH AMERIKA SERIKAT DAN CHINA
(TIONGKOK).

KAMI MEMANDANG KEGIATAN INI SANGAT
PENTING ARTINYA BAGI KELANGSUNGAN
PEMANFAATAN LAHAN GAMBUT UNTUK
PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BENGKALIS.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,

SEPERTI KITA KETAHUI BAHWA SEBAHAGIAN
BESAR WILAYAH KABUPATEN BENGKALIS TERDIRI
DARI LAHAN GAMBUT, YANG SANGAT BERPOTENSI
MENIMBULKAN KEBAKARAN KARENA JENIS TANAH
INI SANGAT MUDAH TERBAKAR.

BERDASARKAN DATA SELAMA SETENGAH
TAHUN TERAKHIR INI, SEDIKITNYA AREAL HUTAN
DAN LAHAN SELUAS 375,1 HEKTAR YANG TERSEBAR
DI 11 KECAMATAN DI KABUPATEN BENGKALIS,
TERBAKAR DALAM 86 KASUS KEBAKARAN HUTAN
DAN LAHAN (KARHUTLA), KECAMATAN BATHIN

SOLAPAN TERDAPAT KASUS KARHUTLA TERBANYAK SELAMA SEMESTER 1-2018 DENGAN 31 DARI 86 KASUS TERJADI DI WILAYAH TERSEBUT.

SEDANGKAN SISANYA TERSEBAR DI 10 KECAMATAN LAINNYA, SALAH SATUNYA KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA 4 KASUS.

PADA PRINSIPNYA PEMKAB BENGKALIS BERUPAYA MELAKUKAN BERBAGAI KEGIATAN SERTA MENGGERAKKAN SELURUH *STAKEHOLDER* MULAI KABUPATEN SAMPAI DESA UNTUK UPAYA PENCEGAHAN TERJADINYA KARHUTLA. MISALNYA MELAKUKAN RAPAT KOORDINASI HINGGA TINGKAT RT/RW YANG SECARA LANGSUNG KAMI PIMPIN TERMASUK PEMBENTUKAN MASYARAKAT PEDULI API (MPA).

HADIRIN YANG KAMI HORMATI,

BERBICARA TENTANG LAHAN GAMBUT, TENTU TIDAK SELAMANYA BERKAITAN DENGAN BENCANA KEBAKARAN LAHAN. KARENA KEBERADAAN LAHAN GAMBUT JUGA BISA MEMBERIKAN MANFAAT UNTUK

PENGEMBANGAN LAHAN PERTANIAN DAN PERKEBUNAN. TENTUNYA HAL INI MEMBUTUHKAN PENGOLAHAN DAN PENATAAN AIR DI LAHAN GAMBUT SECARA MEMADAI, SEHINGGA MAMPU MEMBERIKAN KEUNTUNGAN BAGI PETANI.

MELALUI KEGIATAN INI KAMI BERHARAP AGAR KITA DAPAT MENGIKUTI KEGIATAN INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA. SEHINGGA AKAN TIMBUL PEMAHAMAN TENTANG APA DAN BAGAIMANA SEMESTINYA PENGELOLAAN LAHAN GAMBUT YANG BAIK DAN BENAR.

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN. SEKALI LAGI KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH. SEMOGA KEGIATAN INI MEMBERIKAN MANFAAT YANG LUAR BIASA BAGI KITA SEMUA DALAM RANGKA PENGENDALIAN DAN PENGELOLAAN LINGKUNGAN KE ARAH YANG LEBIH BAIK.

TERIMAKASIH ATAS PERHATIAN, MOHON MAAF
ATAS SEGALA KEKURANGAN.

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ